

Líderes del Mundial de Balonmano

Granollers es la sede que tres meses antes del inicio del Campeonato del Mundo más entradas ha vendido: 2.383, quinientas más que Madrid, gracias a las aficiones francesa y alemana que están comprando el grueso de las entradas. El Campeonato se disputará a mediados de enero. Las obras de reforma del Palau d'Esports ya han comenzado. Serán las más importantes desde que la instalación fuera inaugurada para celebrar los Juegos Olímpicos de Barcelona 92



Las obras en los vestuarios del Palau d'Esports han empezado.

| XAVIER SOLANAS

Ya han empezado las obras de reforma del Palau d'Esports. No son unas obras cualquiera. Se trata de adaptar el pabellón olímpico a las exigencias que marca la Federación Internacional de Balonmano para que Granollers pudiera ser sede oficial del Campeonato del Mundo que se celebrará dentro de tres meses, entre el 12 y el 16 de enero. La empresa TEYCO SL, a la que se le han adjudicado las obras, tiene que hacer la reforma de los vestuarios y el sistema de sonorización en este equipamiento deportivo. El presupuesto de la obra asciende a 517.163,87 euros, y será la inversión más importante que se ha hecho desde que fuese inaugurado hace ya veinte años. Una tercera parte va a cargo del Ayuntamiento.

Las obras han empezado en los vestuarios y son compatibles con el uso de la instalación por los jugadores del BM Granollers. Ahora están disponibles dos vestuarios. Los trabajos de sonorización se harán a finales de noviembre. Todo tiene que estar listo antes de que acabe el año. Es decir, dos semanas antes de que empiece un evento que ha despertado el interés de las aficiones que van

granollers

a jugar en el Grupo A: Francia, Alemania, Montenegro, Brasil, Argentina y Túnez. No en vano esta semana ya se habían vendido 2.383 entradas a través de la web oficial del Mundial: www.handballspain2013.com con un precio de 15, 25 y 35 euros por cada jornada que incluirán tres partidos. Granollers es la sede que más billetes ha vendido (más que Madrid, Zaragoza y Sevilla), gracias al poder de la vecina Francia cuya selección ha ganado todo lo que se puede ganar en esta especialidad: juegos olímpicos, el europeo y el mundial, y cómo no, la siempre poderosa Alemania. Estas dos aficiones son las que han adquirido el grueso de las localidades vendidas.

La celebración del Campeonato va a ser muy importante para la ciudad. Los sectores de hotelería y hostelería esperan notarlo, y también la imagen que de al mundo la ciudad gracias a los doscientos periodistas deportivos acreditados y a la audiencia potencial de trescientos millones de telespectadores.

Un evento deportivo de proyección mundial para una ciudad algo deprimida.

El recibo de la Escola de Música es el único que aumenta (10%)

La nota disonante de la Música

En el pleno municipal del próximo martes habrá poca discusión, porque no hay materia para discutir. Si hay discusión será de oficio, porque cero es el incremento general de los tributos municipales, incluso de las tasas siempre deficitarias como es el de la basura. La excepción a esta regla general viene en la zona azul que tendrá un incremento del IPC, el suplemento del 3% del IVA y especialmente el 10% en los recibos de la Escuela Municipal de Música. Como en las guarderías municipales, la aportación de la Generalitat ha bajado a la mitad. En este modelo de financiación la idea es que un tercio lo paguen las familias, un tercio la Generalitat y el tercio restante el Ayuntamiento. Según esta distribución, el incremento del recibo a las familias tendría que ser del 30%, pero se quedará en el 10%. La diferencia la cubre el Ayuntamiento.

La congelación llega a todos los impuestos y aunque parezca mentira, también a las basuras. Parece mentira porque el Ayuntamiento siempre decía que esta tasa tenía déficit y por eso cada año el incremento siempre era el mayor. Pues ni eso ocurrirá en el 2013... ¿Será el último año de la recesión?

'Congelados' es palabra que mejor expresa las ordenanzas que la próxima semana aprobará el Ayuntamiento de Granollers en sesión plenaria. Después del fuerte incremento del IBI de este año (13%), los únicos incrementos de los tributos y las tasas son los derivados del incremento del IVA, pero todo lo demás queda igual: IBI, IAE, Circulación, basura. Estamos congelados. Hace mucho frío, y no es la temperatura...

Dos rotondas en la calle Girona

El Grupo Municipal de CIU, asesorado por la empresa *Intra* que elaboró el Plan de Movilidad de la ciudad en 2008, plantea ahora al Ayuntamiento la construcción de dos rotondas: una en el cruce de Girona con la carretera de Cardedeu (que en su día fue desestimada), en que la rotonda ocupa una parte de los pequeños jardines de la acera; y otra en el cruce con la carretera de La Roca, tal y como puede verse en las imágenes.

Veremos cuál será la respuesta del equipo de gobierno.

